

16 décembre 2015

**Déclaration de S.E. M. Sam Kutesa,
Président de la 69^{ème} Session de l'Assemblée Générale,
à l'occasion de l'attentat à Peshawar, au Pakistan**

Remarques attribuables au Porte-parole du Président de l'Assemblée générale

S.E. M. Sam Kahamba Kutesa, Président de l'Assemblée générale (PGA), condamne dans les termes les plus vigoureux l'attentat horrible qui a eu lieu à l'école à Peshawar, au Pakistan aujourd'hui le 16 décembre 2014, causant de nombreux morts et blessés, la grande majorité étant des enfants. Il condamne également les récents attentats terroristes dans le monde.

En ces moments douloureux pour le Pakistan, le Président de l'Assemblée générale exprime sa plus profonde sympathie et ses condoléances aux victimes de cet acte odieux, à leurs familles, au peuple et au gouvernement du Pakistan. Le Président Kutesa exprime la solidarité de l'Assemblée générale des Nations Unies avec le peuple et le gouvernement du Pakistan en cette période difficile. Il souligne l'importance de garantir le droit de chaque enfant d'avoir accès à l'éducation en toute sécurité.

Le Président de l'Assemblée générale réaffirme que le terrorisme sous toutes ses formes et manifestations est injustifiable, quels qu'en soient la motivation, les circonstances et les auteurs. Il appelle la communauté internationale à redoubler d'efforts dans la lutte contre le fléau du terrorisme.

Le Président de l'Assemblée générale souligne la nécessité de traduire les auteurs de ces actes en justice et appelle les États Membres à soutenir les efforts du Gouvernement du Pakistan à cet égard.